

Logo

Antrag betreffend Simmeringer Jugendparlament

Die unterzeichnende Bezirksrätin der NEOS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 12.06.2024 gemäß § gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvorstehung wird ersucht auf Basis des einstimmig beschlossenen Resolutionsantrags vom Mai 2016 (S427916/16) sicherzustellen, dass es in Simmering wieder ein aktives und regelmäßig stattfindendes Jugendparlament gibt.

Begründung

Jugendparlamente stellen eine geeignete Plattform für Jugendliche dar, die sich im Bezirk sachpolitisch engagieren möchten und dienen als Sprachrohr der Jugend in die Bezirksvertretung.

Ziel des Jugendparlaments ist die politische Bildung: Die Jugendlichen sollen die Bezirksstrukturen und -akteur:innen besser kennen lernen sowie ihre Kenntnisse über das österreichische Politiksystem vertiefen. Außerdem erhalten sie einen näheren Bezug zum eigenen Bezirk: Durch nachhaltige und echte politische Partizipation übernehmen die Jugendlichen Verantwortung und werden in den bezirkspolitischen Gestaltungsprozess integriert. Das stärkt sowohl das allgemeine Interesse an der Politik als auch die Identifikation mit dem eigenen Bezirk.

Das Simmeringer Jugendparlament bzw. Jugendforum hat bisher einmal im Jahr 2022 stattgefunden. Seitdem jedoch nicht mehr. Damit ist Simmering zum jetzigen Zeitpunkt der einzige Wiener Bezirk, in dem kein funktionierendes Jugendparlament existiert.

Daher wird die Bezirksvorstehung ersucht, von jetzt an wieder ein regelmäßiges Stattfinden des Simmeringer Jugendparlaments sicherzustellen.